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15ème legislature

Question N° :
29595

De Mme Marine Le Pen ( Non inscrit - Pas-de-Calais ) Question écrite

Ministère interrogé > Europe et affaires étrangères Ministère attributaire > Intérieur

Rubrique >étrangers Tête d'analyse
>Délivrance des visas

Analyse > Délivrance des visas.

Question publiée au JO le : 19/05/2020
Date de changement d'attribution : 21/05/2022
Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

Texte de la question

Mme Marine Le Pen interroge M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur le nombre de visas délivrés
depuis le 1er février 2020. Elle souhaite avoir le décompte par mois, par pays d'origine et suivant le type de visa.
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